



横浜市立岡村小学校・学校だより R3.9.1 <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okamura/> 岡村小学校で検索

スポーツ・体育科

校長 川村 真弘

本校がオリンピック・パラリンピック推進校となったのは2018年。以来、オリパラ精神を本校教育活動の根幹を成す教育課程に反映させ、道徳教育推進のためにオリンピック、パラリンピアンから授業を構築した。選手を招聘しての記念行事の実施、推進校としての役割を果たし、情報発信を心がけ、子どもたちに素晴らしい体験を味わわせ、伝統の岡村小「健康教育・体育科研究」も推進し続けた。そして、迎えた2021年夏。1年延期での、2020東京オリンピック・パラリンピックが開催された。

紆余曲折あり、何度も開催を悩み、国内外で大きな話題、課題となり、でも、多くの関係者も国民も様々な問題から意識をそらさず、その上で開催したスポーツの祭典、オリンピック・パラリンピックだったように思う。

子どもたちと一緒にスタジアムに出かける予定だったオリンピック観戦も中止となり、岡村っ子も保護者・地域の皆様も教職員もオリパラはテレビ観戦になった。それでも学校では「夏休み水泳教室」を実施し、たくさんの岡村っ子に水を味わう経験も時宜を逃さず実施した。スポーツを観戦する、スポーツを体感する、それらを体育科学習につなげ発展させる。スポーツ・体育科が子どもの成長につながる可能性の高さを改めて実感した夏休みだった。

新型コロナ感染症並びに大雨等による甚大な被害により亡くなられた方々へ衷心より深くご冥福をお祈りいたします。罹患、被災された皆様に心よりお見舞申し上げます。多くの医療従事者などエッセンシャルワーカーの皆様には感謝申し上げます。私たち小学校も、子ども、保護者と協働して感染予防に邁進いたします。

横浜市立岡村小学校教職員・PTA 一同